TURISMO GENERARÁ 900 MILLONES DE DÓLARES DURANTE EL 2003

En la visita a un nuevo centro termal creado en la reserva nacional Malacaheullo, en la IX región, el Presidente Lagos explicó que el primer semestre de este año el número de turistas que ingresó al país aumentó en más de 7%.

Asimismo, destacó que Chile fue elegido como el mejor destino de larga distancia por lectores de tres prestigiosos diarios ingleses, en un ranking donde hasta el año pasado nuestro país ni siquiera figuraba.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó esta tarde en la Reserva Racional Malalcahuello, IX región, que el aporte del turismo al país es equivalente a los ingresos que genera la exportación de salmones. "Los 900 millones de dólares que deja la actividad turística son equivalentes a los 900 millones que ganamos con la actividad acuícola del salmón, de la cual estamos muy orgullosos", enfatizó.

En los primeros seis meses del año ingresaron casi 840 mil turistas al país, un 7% más que en igual período del año anterior. Se calcula que, en el primer semestre, los visitantes extranjeros gastaron en Chile más de 530 millones de dólares, lo que implica un incremento de 13% en relación con el año 2002. Esto último, gracias al fuerte aumento de viajeros de media y larga distancia, que diariamente desembolsan en promedio hasta 10 veces más de lo que gasta un ciudadano de Argentina, Bolivia o Perú.

Acompañado por la subsecretaria de Desarrollo Regional, Adriana Delpiano, del director de Sernatur, Oscar Santelices, y de un centenar de operadores turísticos nacionales, el Jefe de Estado participó en la inauguración de la primera etapa de un centro termal en la Reserva Nacional Malalcahuello en la comuna de Curacautín. La inversión inicial incluyó la construcción de una gran piscina y de un restorán para 150 personas, además de servicios asociados, como camarines y baños.

Durante su intervención, el Mandatario destacó los esfuerzos que ha hecho el Gobierno para fomentar el turismo interno. En tal sentido, aludió al programa especial para la tercera edad. "A través del turismo de la tercera edad estamos buscando dos cosas: que 25 mil chilenos conozcan un poco más de Chile y romper la estacionalidad turística", informó.

En este mismo contexto, valoró la promoción de los atractivos de Chile que está haciendo en el extranjero Sernatur en conjunto con el sector privado. "A través de los esfuerzos que estamos haciendo, a través de la Corporación de Promoción Turística, estamos teniendo los éxitos en materia de números, que son los que hemos conocido hoy día", explicó.

Asimismo, subrayó que recientemente los lectores de tres prestigiosos diarios ingleses eligieron a Chile como el mejor destino turístico de larga distancia. "Por supuesto que antes no figurábamos", afirmó.

Más tarde, el Jefe de Estado se trasladó a Curacautín, donde sostuvo un encuentro con 284 familias beneficiarias del programa Chile Solidario. En la última actividad de su visita de trabajo a la IX Región, el Presidente Lagos llegó hasta Temuco, donde junto al ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, participó en la entrega de 1.333 subsidios del Fondo Solidario de Vivienda, iniciativa que ayuda a familias indigentes a acceder a la casa propia.